
Communications diverses

M. LE MAIRE : Nous avons un ordre du jour très chargé, nous allons donc sans tarder démarrer

cette séance qui est la dernière avant les vacances. Je voudrais d’avance souhaiter bonnes vacances à

ceux qui ont la chance d’en prendre. Pour les autres, je compatirai avec eux !

C’est un Conseil qui se situe également un an après l’élection du 18 juin 1995 et j’ai l’impression

qu’ici et là, on essaie de dresser des bilans à droite, à gauche. Je répondrai simplement à tous ces

amateurs de statistiques que j’estime que ce mandat a bien démarré. Nous avons mis en place de

nouvelles équipes, de nouveaux responsables qui dans l’ensemble, travaillent bien. Nous dresserons un

bilan dans quelque temps mais les prévisions que nous avions indiquées seront tenues d’ici 2001.

Je voudrais remercier les services, les élus qui depuis une année travaillent consciencieusement

parfois dans des conditions, des circonstances difficiles, tout le monde n’étant pas toujours d’accord avec

tous les projets réalisés. Je pense au plan de circulation, aux riverains de la rue de Lorraine qui

manifestent, ce soir, ce qui est tout à fait leur droit. Dans la mesure où on manifeste correctement, j’allais

dire cordialement, pourquoi pas ? Cela fait partie de la démocratie.

J’espère que cette soirée se passera dans les meilleures conditions et que vous ne serez pas trop

bavards. Il faut toujours dire ce que vous avez à dire mais faites-le brièvement, on comprendra mieux !

L’art de la pédagogie c’est de se faire comprendre avec le moins de mots possibles.

Dont acte.
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